

子ども安全育成センターだより

令和3年4月22日 第144号

発行：稚内市子ども安全育成センター

〒097-0012

☎ 0162-73-1601

FAX 0162-73-1556

所長挨拶



子どもたちの笑顔のために今年も力合わせを！

稚内市子ども安全育成センター所長 舘野 薫

2020年度は社会全体がコロナウィルスへの対応と闘いにとつともなく大きなエネルギーを消費させられた期間でありました。そして、現在もなかなか収束の見通しが立たない状況が続いております。幸いにして稚内市においては大規模なクラスターが発生することなく経過をしておりますが、今年度が市民にとっての日常を取り戻す年になることを願うばかりです。

子どもたちの安心安全と言う視点から見れば2020年度、当センター集計の不審者情報はわずか1件で推移をしました。一昨年の15件でありましたので、コロナの影響などもあったとはいえ、スクールガードボランティアの皆様をはじめとする見守り活動の効果が十分に表れていたと言えるのではないのでしょうか。

雪解けも急速に進み、これからは市内の広場や公園にも子どもたちの歓声が響く時期になってまいります。それに伴って例年、不審者の情報も増えていく傾向にあります。現在、市内では394名の皆様にスクールガードボランティアとして子どもたちの見守り活動を行っていただいております。今年度も引き続き子どもたちの安心安全を守る活動にご尽力いただければと思います。

さて、子ども安全育成センターは今年度で16年目を迎えました。

子育ての街稚内において「青少年の健全育成」と「子どもたちの安心安全を守る」を目標とし関係機関や学校、町内会のご理解とご協力のもと活動を推移してまいりますので、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

元気に登下校
わくわくの新学期！



大雪だったこの冬ですが思いのほか雪どけも早く、市内には子どもたちの歓声が響いております。

東小学校の40号交差点、2年生の下校の様子です。

5時間授業を終えて家や学童に向かう子どもたち。車に気をつけてくださいね！

5月の予定

日	曜	予 定
1+	土	
2+	日	
3+	月	憲法記念日
4+	火	みどりの日
5+	水	こどもの日
6+	木	PTAのSGB登録確認依頼・登録案内
7+	金	
8+	土	
9+	日	
10+	月	
11+	火	
12+	水	運営会議
13+	木	北門神社祭典のきまり内容確認依頼
14+	金	FAX通信(2)発行
15+	土	
16+	日	
17+	月	
18+	火	
19+	水	
20+	木	
21+	金	幹事・育成委員合同会議・幹事会議
22+	土	
23+	日	
24+	月	PTAのSGB登録報告締め切り日
25+	火	
26+	水	運営会議
27+	木	北門神社祭典のきまり内容確認回答
28+	金	「校外生活のめあて」配布・FAX通信(3)発行
29+	土	
30+	日	
31+	月	

※SGB(スクールガードボランティアの略)

新入学児童へ 防災ブザーを配付

4月1日(木)・2日(金)稚内市教育委員会・稚内市子ども安全育成センターでは市内9校240名の新一年生に防犯ブザーを配布しました。

中央小学校では舘野所長より今野校長へ贈呈されました。今野校長は「大変ありがたく思います。

ブザーが鳴らないことを願いますが、大事に使わせていただきます。」と感謝を述べられました。

防犯ブザーは子どもたちの安心安全を守るために平成18年度から配付されております。



新所員挨拶



今年度から、子ども安全育成センター所員として働かせて頂きます上野由架里です。

市内の子ども達の安全のためにお役に立ちたいと思いますのでどうぞよろしくお願い致します。

新専任育成員挨拶

4月1日より専任育成員として各地域を巡回していきます。まだ不慣れですが放課後の児童・生徒の安心・安全を見守って行きたいと思っております。

声かけしますが驚かないで下さいね。夏はゴルフ、ヘタです。冬はスキーのインストラクターとして現役で頑張っています。よろしくね！



隆の街頭育成指導日誌通信



R3.4月1日(木)曇り

北防ドームでは、親子3人で自転車遊びをしていたので声がけをしました。稚中の女子水泳部の2人がダッシュ練習をしていたので声がけをしました。

R3.4月2日(金)晴れ 東活動拠点センター体育館で14~15人がボール遊び、その他の部屋も多数利用していました。

R3.4月3日(木)曇り風強し 宝来地区活動拠点センターで3年生2名が祖父とバドミントンをしていました。おじいちゃんが疲れていたため私も参加しました。

R3.4月7日(水)曇のち小雨 若葉台公園にて潮小5年生が寒いのにプレイボードをしていました。

カゼひくから早く帰った方がいいよ！と声かけして離れました。

R3.4月12日(月)晴れ強風 西條ロッセリアにて大谷吹奏楽部お二人さん練習終わって仲良しさんとリラックスタイム。すごく話しやすい2人組、最後は頑張っねと言ったらありがとうございますと言ってくれました。私も気持ち良くお別れしました。

